

La banda Iron Maiden es declarada visitante ilustre de Paraguay

Escrito por webmaster

Martes, 01 de Octubre de 2013 18:10 - Actualizado Martes, 01 de Octubre de 2013 18:12



El grupo de Rock británico será recibido en Paraguay este domingo donde dará un concierto “ilustre invitado de la ciudad” después que la municipalidad de Asunción tomara esta decisión por ser Iron Maiden el máximo exponente de este genero y por que dará su primer concierto el domingo en el país Sur Americano. La propuesta fue presentada por el concejal Carlos Galarza para honrar a los músicos de la banda que tiene como mascota a Eddie

Los paraguayos esperan el súper concierto de esta legendaria banda de Rock que recientemente se presento en Argentina